



——羽幌環境会議では環境を良くする運動を、町民のみならずと一緒に、「自分の出来るところから、出来る時から少しずつはじめていきたい」と考えています。あなたも、今からでも一人からでも出来ます。一緒にはじめませんか？

先に町が行った環境アンケートで嫌いな場所トップ3に「街並み」が入りました。理由は閑散としていてさみしいというものです。そんな街並みを賑わいと潤

いのあるものにしたと、春から秋にかけては街角を花で飾る運動を、冬は街角にあかりを灯す運動を3年前から呼びかけてきました。どちらの運動も年々賛同してくる方が増えており、街中に潤いと明るさが増えてきています。

「まちあかり」の参加方法はとても簡単です。毎週土曜日の午後6時から午後9時までの3時間、玄関先や窓辺に「あかり」を灯すだけです。

「あかり」はどんなものでも結構です。ローソク、ランプ、電飾など色々ありますね。

面倒という方は、外灯や玄関の明かりをつけるだけでもいいんです。もっと面倒という方は道路側の窓のカーテンをその時間帯だけ開けてみてはどうですか。

そして、ゆっくり街の中を歩いてみてはいかがですか。きっと今までに見たことのない、新しいはぼろの街並みが見えるかもしれません。道行く人にちょっとだけ

## 羽幌環境会議 news | 03

### 「まちあかり」しませんか？

玄関先や窓辺にローソクや電飾を飾り街角にあかりを灯しましょう。時間は毎週土曜日の午後6時から9時まで。どなたでも参加できます。



ご意見やメンバー参加の申込みは、町民課までご連絡願います。  
☎ 0164-62-1211(内線105)  
✉ choumin@town.haboro.hokkaido.jp

ほっとする、あたたかさ」と「ともしび」を分けてあげられるような新しい街並みをいっしょに作りませんか？

省エネに反すると言う方もいるかもしれませんが、でも普段の生活の中で省エネに努力し、ほんの少し灯りを分けてあげる。そんな心のゆとり

もスローライフなのではないかと思えます。

羽幌環境会議ではメンバーを随時募集しています。未来の子どもたちへより良い環境を残す運動をしたいという方と一緒に行動しませんか？